

Gemeinderat 28.03.2019 – TOP 44 öffentlich

Barrierefreie Bushaltestelle im Erlenweg am Seniorenzentrum Rohrbach

Begründung

Die Haltestelle „Erlenweg“ für die Busse 28 und 33 wurde im Zuge der Sanierung des Quartiers Höllenstein in Richtung Bürgerbrücke nach Norden verlegt.

Dadurch ist jetzt der Weg von der Haltestelle „Erlenweg“ zum Seniorenzentrum in der Baden-Badener-Straße, Hasenleiser, deutlich länger als bisher.

Das erschwert für viele den Besuch des Seniorenzentrums, da nicht wenige Seniorinnen und Senioren altersbedingt in ihrer Mobilität doch sehr eingeschränkt und somit auf die Nutzung des Busses und kurze Wege angewiesen sind.

Die nächste Haltestelle „Rastatter Straße“, sie befindet sich in der Freiburger Straße, ist noch weiter entfernt und stellt keine Alternative dar.

Auch für die Besucher des TSG-Sportzentrums im Erlenweg mit den Sportplätzen und der neuen Kinder-, Jugend- und Seniorensporthalle hat sich der Weg zur nächsten Haltestelle verlängert. Gleiches gilt für die Anwohner sowie die Gäste der TSG-Vereinsgaststätte, der einzigen im Hasenleiser, die sich in unmittelbarer Nachbarschaft befindet.

Da insbesondere Seniorinnen und Senioren sowie Kinder und Jugendliche auf ein gutes ÖPNV-Angebot angewiesen sind, um am öffentlichen Leben teilnehmen zu können, ist es aus unserer Sicht dringend notwendig, eine zusätzliche barrierefreie Haltestelle für die Linien 28 und 33 zwischen der Einmündung der Baden-Badener-Straße und dem Haupteingang der Erlenweg-Sporthalle einzurichten.

Insgesamt würde durch diese zusätzliche am Bedarf ausgerichtete Haltestelle der ÖPNV attraktiver.